

CAP au Nord pour nos cyclotouristes!

Cette année, pour sa première expérience, la commission séjour cyclo a décidé de mettre le cap sur le Nord de l'Alsace, en sélectionnant le VVF d'Obernai comme destination du séjour cyclotouriste.





De l'avis de tous (plus de trente participants quand même !), ce fut une réussite !



Découvrez les détails de ce séjour organisé par Gérard et Aleth C, avec les commentaires de Daniele P, guide touristique officiel du groupe!

Et Bravo à toute l'équipe organisatrice!